



El objetivo es conocer los intereses y deseos de las y los jóvenes y articular un programa de acción a través de la labor conjunta

La empresa Tinc, dedicada a la participación juvenil, iniciará el proceso con una encuesta para conocer y empezar a trabajar en las ideas y propuestas de las y los jóvenes

El Ayuntamiento de Beasain con el fin de crear vínculos con la juventud de la localidad pondrá en marcha un proceso participativo para crear y organizar iniciativas dirigidas a las y los jóvenes. La idea es construir el programa de juventud del Ayuntamiento en colaboración con la juventud e identificar cuáles son los retos. De este modo, se representará y diseñará un programa dirigido a la juventud y conocer los intereses, referentes y deseos para poder definir un programa de acción a través del trabajo conjunto.

Anteriormente con niños, niñas y adolescentes

El pasado año, en 2021, el Ayuntamiento de Beasain conoció las conclusiones del diagnóstico realizado sobre la infancia y adolescencia de la localidad y las presentó y contrastó ante la ciudadanía. En cumplimiento del compromiso adquirido por el gobierno municipal, fijó programas e iniciativas para las bases de la política dirigida a la infancia y la adolescencia.

El diagnóstico tenía como objetivo valorar los servicios y programas dirigidos a niños, niñas, adolescentes y jóvenes de 7 a 18 años de Beasain, recogiendo información sobre su ocio, hábitos deportivos o culturales, uso del euskera o necesidades cotidianas.

Tres meses de proceso

A éste le seguirá el proceso que ahora se va a llevar a cabo con las y los jóvenes. Es sabido la importancia que tiene la juventud en la sociedad, por eso se les quiere dar voz y valor.

El Ayuntamiento de Beasain, en colaboración con TINC, empresa especializada en procesos de participación juvenil, quiere invitar a todas y todos los jóvenes de Beasain a participar en este proceso durante los próximos meses. Entre todos abordarán diferentes temas de interés para después proponer qué actividades o programa juvenil se desea desarrollar. Haciendo las cosas juntos, de la mejor manera se diseñarán y trabajarán los temas que más interesan a los jóvenes.

El objetivo de todo ello es escuchar la voz de las y los jóvenes y para ello se pondrá en marcha un proceso de 3 meses de duración desde el Ayuntamiento de Beasain en colaboración con la cooperativa Tinc. El proceso constará de 3 fases diferenciadas:

En la primera (escucha), se recogerán datos mediante una breve encuesta para poder extraer conclusiones e identificar a las personas que van a manifestar su voluntad para participar en fases posteriores. La encuesta estará abierta a la participación durante un mes.

En la segunda fase (creativa), se llevará a cabo un proceso de ideación. Para ello, a través de un procedimiento que liderarán los miembros de Tinc ayudarán a los jóvenes de Beasain a preparar ideas y propuestas para poder presentarlas después en el Ayuntamiento.

La tercera fase consistirá en la entrega de premios entre las personas participantes y las mejores propuestas presentadas, para lo cual se organizará una jornada de celebración al final del proceso. Será un día especial en el que tras una votación, se agradecerá la labor realizada. Se espera que finalice en marzo todo el proceso.

La ocasión será propicia para proponer qué se puede mejorar en el municipio desde el punto de vista de la juventud de Beasain y llevarlo a cabo si fuera oportuno. El Ayuntamiento de Beasain muestra su compromiso para activar las propuestas ganadoras y escuchar y valorar a la juventud.